

EE UU ataca por primera vez a las fuerzas del Asad en Siria

59 misiles arrasan una base aérea en respuesta al bombardeo con armas químicas atribuido a Damasco. Sube la tensión entre Washington y Moscú

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Donald Trump, en la Casa Blanca desde el 20 de enero, dio en la madrugada del viernes su primera orden de ataque militar. El golpe de precisión, advertido de ante-

mano a Rusia y que se interpreta como un aviso a Irán y Corea del Norte, arrasó la base aérea siria de Shayrat en represalia por el bombardeo químico que el pasado martes mató a 86 personas

—incluidos 30 niños— en Jan Shejun, y que la comunidad internacional atribuyó al régimen del líder sirio Bachar el Asad. El imprevisible presidente estadounidense recibió por primera vez un am-

plio respaldo nacional e internacional. Rusia, que apoya a El Asad, denunció el ataque como una violación de la legalidad internacional.

PÁGINAS 3 A 8

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

FABIAN PICARDO

Ministro principal del Peñón

“Londres me asegura que sin Gibraltar no habrá pacto con la UE”

MIGUEL GONZÁLEZ, **Gibraltar**

Fabian Picardo, ministro principal del Peñón, dice en una entrevista que David Davis, el ministro británico para el *Brexit*, le ha asegurado que no habrá “futuros acuerdos entre Reino Unido y los 27 si no incluyen Gibraltar”. “Y Davis”, añade, “cumple lo que dice”. A la cuestión de si esta postura no equivale a un bloqueo, Picardo responde: “No sería razonable que España creyera que Gibraltar es solo relevante para ella. También lo es para Reino Unido”. Por su parte, el Gobierno de Rajoy espera “en calma” la futura negociación bilateral una vez se produzca el *Brexit*, convencido de que juega con ventaja.

PÁGINA 18



Bomberos, policías y sanitarios, en la calle comercial del centro de Estocolmo en la que se produjo el atentado. / JONATHAN NACKSTRAND (AFP)

Los terroristas vuelven a utilizar un camión para una matanza en Suecia

Al menos cuatro muertos y una decena de heridos en el atropello de una multitud en una calle peatonal del centro de Estocolmo

DANIEL CASTAÑO, **Estocolmo**
En un escenario que reproduce con alarmante similitud lo ocurrido en Niza, Berlín y Londres, un camión arrolló ayer a los vianantes de una de las principales calles peatonales del centro de Estocolmo. El vehículo, que había sido robado por la mañana ante un restaurante en el que el conductor estaba descargando cerveza, se empotró contra la fachada de unos grandes almace-

nes después de matar al menos a cuatro personas y herir a una decena. “Estábamos trabajando y de repente oímos mucho ruido y gritos. Cuando nos asomamos por la ventana vimos marcas de neumáticos en el suelo y mucho caos”, dijo una vecina de la zona. El primer ministro Stefan Löfven señaló que todo apuntaba “a un atentado terrorista”. La policía acordonó el centro de la capital sueca.

PÁGINAS 12 Y 13



Fernández pide no cuestionar la legitimidad de las primarias

A. DÍEZ / J. MARCOS, **Madrid**

Javier Fernández, presidente de la gestora del PSOE, pidió al comité federal celebrado el sábado pasado que no se cuestionen las primarias desde el interior del partido, según refleja la grabación de la reunión a la que ha tenido acceso EL PAÍS. De los 200 dirigentes del PSOE que asistieron a la reunión de ese comité, seis plantearon objeciones y críticas sobre el censo y sobre la recogida de los avales.

PÁGINA 17

ADEMÁS

Aquel PCE al que tanto quisimos y tan poco votamos



El 9 de abril de hace 40 años, el Gobierno de Adolfo Suárez legalizaba el Partido Comunista de España. Temido años atrás, querido después, pero poco votado siempre.

P22

Retiran la tutela a la madre de mellizos de 64 años

P26

El Eurogrupo llega a un acuerdo sobre Grecia

P39

BABELIA

Nuevos libros sobre la historia de los comunistas españoles